



Le Lundi 9 Janvier 2023,

Madame ou Monsieur le Maire,

Je viens par la présente, au nom du Groupe Salers Évolution, vous faire part d'un événement dont la réussite sera déterminante pour l'avenir de notre race.

En effet, du 25 février au 05 mars 2023, se déroulera le traditionnel Salon International de l'Agriculture de Paris. À cette occasion, notre belle ACAJOU a été choisie pour être race à l'honneur.

La race sera représentée par 21 animaux, dont « OVALIE », la vache égérie.

Le choix de cet animal a été surtout conditionné par la nature de ses éleveurs.

En effet, ce jeune couple de trentenaire, parents de deux jeunes enfants, installés hors cadre familial en zone de Montagne, représente parfaitement l'image attractive et la passion que nous voulons susciter pour notre race et notre territoire lors de cet événement majeur, qu'est le SIA.

Afin de mener à bien notre projet de mise en avant de « la Salers, Race du 21<sup>ème</sup> siècle », nous avons bâti un budget (annexe ci-jointe) à la hauteur de nos prétentions.

C'est pourquoi, nous vous sollicitons votre bienveillance afin que vous puissiez soutenir financièrement cette démarche de promotion d'une race viable et vivable, gage de mise en valeur de nos espaces naturels.

Certains de l'intérêt que vous portez à notre démarche veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de ma considération distinguée.

Frédéric CANAL  
Le Président

